



RECUERDOS DE LA ESCUELA.— De Augusto Orrego Luco, Editorial Francjaco de Aguirre. Buenos Aires, 176 págs. 19 x 14 cms.

El autor de estos "recuerdos" nació en Valparaíso el 2 de mayo de 1848. Se recibió de médico cirujano, fue profesor de Anatomía, director de la Escuela de Medicina de la Universidad de Chile, fundador de la cátedra de enfermedades nerviosas.

Parece ser que este libro no fue escrito por Orrego Luco, sino que es resultado de los apuntes taquigráficos de sus conferencias, tomadas por un alumno. La escuela a que se refiere es la de Medicina.

Es un documento histórico, que permite reconstruir el ambiente científico de una época, con "señores enlevitados que miraban a los alumnos de alto abajo".

"Recuerdos de la Escuela" es la historia del Hospital San Juan de Dios, que fundara Pedro de Valdivia, y su vieja Escuela de Medicina.

El autor destaca las figuras severas de viejos maestros y de célebres personajes que tuvieron importante influencia en la formación del autor.

Escribió el prólogo el doctor Leonidas Aguirre Mac-Kay, presidente de la Sociedad Chilena de Historia de la Medicina, 1975.

Libro amable, escrito con sencillez y espíritu crítico, especie de historia de la medicina chilena del siglo XIX. Un ejemplo de estilo: "Cuando vuelvo la vista hacia los tiempos lejanos de la vieja escuela suelen a veces asomarse entre mis recuerdos dos figuras hermosas, de una rara elevación moral. Han dejado en mi espíritu una impresión que siente orgullo en haber conservado".

DMLA 11100 Stpo 3 - 10-1977 - P. II

Recuerdos de la escuela. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdos de la escuela. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)